

## Titelverteidiger startet furios in die 1. Bundesliga



Mit einem Feuerwerk an Technik, Einsatz und Cleverness startete Titelverteidiger A.C. Wals in die 1. Bundesliga-Saison 2010.

Sportdirektor Max Außerleitner und Trainer Hannes Haring setzten auf die junge, erfolgreiche Garde die den A.C. Wals heuer bei der EM und WM vertreten haben und konnten den AC Hörbranz mit 42:11 Punkten besiegen. Sie haben das Publikum nicht enttäuscht. Maxi Außerleitner jun. setzte mit einem 3-Rundensieg den Anfang, für einen für das Walser Publikum sehenswerten Ringerabend.

Ein Ringerleckbissen war der Kampf vom Olympia-Achte Lubos Cikel gegen den Ausnahmekönner Osman Agiev den Lubo in einem hochwärtig technisch geführten Kampf in drei Runden gewinnen konnte. Auch der WM-Zwölfte Amer Hrustanovic zeigte dem Walser Publikum sein Können. Jetzt fehlt dem A.C. Wals in den beiden ausstehenden Kämpfen gegen den RSC Inzing und dem ACV Innsbruck nur ein Sieg um ins obere Play off zu kommen.